

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE NOTICIOSO, COMERCIAL, CIENTÍFICO, LITERARIO Y DE INTERESES GENERALES

Año XI

Posadas, Lunes 12 de Noviembre de 1923

Núm. 3464

COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE" Farmacia "MISIONES"

José Fernández Dos Santos FARMACÉUTICO; Eugenio L. Rodríguez

La inauguración oficial del field del Club Atlético Posadas

DISCURSO PRONUNCIADO EN EL ACTO POR EL PROFESOR SENOR LEON R. NABOULET

Muy agradecido estoy por este acto, por la gentileza que significó mi designación para hacer uso de la palabra y por el triunfo deportivo de mis continuadores.

Sé que ahora estoy en un ambiente de recto entusiasmo glorificado por un hermoso día regional, auscultado por una fuerte juventud, adscripto a un programa de firme cultura, tonificado por mis propios anhelos y máximo para la contribución que precisan las grandes obras.

En presencia de actos como éste, la memoria trae al balcón de su capacidad el asimismo tomolado Virgilio: *quoniam multas ad alio* V es que las buenas instituciones crecen como los niños y se hacen hombres, si encuentran el medio propio.

El Club Atlético Posadas ha sido una de ellas, y ahora cuenta con veinte años de existencia. El medio lo ha favorecido y el engrandecido al medio.

Era al finalizar el año 1902. El simpático pibe, Franc. Palacin, trajo de Paraná a cuya Escuela Normal concurría como tantos otros jóvenes misioneros, la primera pelota de foot-ball que se conoció en el territorio.

Ah, señores! qué alegría, qué gloria para un niño regresar a su querida aldea, después de un año de ausencia y una distancia de docenas leguas, trayendo para olvidar las cuitas del aula, serena y fría, y en las vacaciones tropicales, una pelota de foot-ball como la obsesión de un sueño! Sólo aquellos que han sido foot ballers en su niñez pueden sentir la emoción que produce ese juguete universal cuando suelta viniendo valvas y los jugadores, manijeados por hábiles dedos sobre un campo de césped, tolo llano y planchado.

Entonces nació el "Posadas Atlético Club".

dar de aquellos lindos paseos en los jardines más frescos del alma. He dicho que nuestro Club Atlético se agita. Creó una Escuela Nocturna para adultos, con personal distinguido, que no pudo sostenerse por carecer de local y haberlo negado el Consejo Nacional de Educación.

Realizó diversas fiestas teatrales contribuyendo al arte escénico local con numerosos aficionados, con obras selectas.

Organizó juegos olímpicos que llamaron 15 Atletas y que duraron dos días, desarrollando con elementos bisoños y a fuerza de grandes gastos, un programa importante.

Organizó una escuela de fútbol para realizar actos de mucho torneo como aquél de 1914.

La decadencia sobrevino de 1916 a 1918. Pláceme recordar los nombres de los que compartieron conmigo, antes o después, las tareas de la presidencia: Viñas Urquiza, Barracino, Palacin, Olmo, Sánchez, Javaloyas y Goycochea.

Ahora el Club Atlético está en pleno florecimiento, con más socios, capital y entusiasmo que nunca. Sigue esta cancha por tres años. Su arreglo le cuesta buen desembolso. Pero también la hace pública y la pone al servicio de los niños de las Escuelas, generoso como siempre.

Son Señores: Desde hace un lustro, esta ciudad de Posadas, está presenciando verdaderos avances de emulación en el deporte inglés. El lado de los decanos, surgieron galantemente el "Brown F. B. C.", el "Solombo F. C.", el "Taranconal F. B. C." y otros, los cuales cuentan cada uno con una media docena de cuadros. Con ellos se constituyó la Asociación Regional de Foot-Ball que inició el torneo por el copa de plata. Y tras de ella muchas otras se han discutido, por que en el seno de estos simbólicos objetos arde perpetuamente la llama que remozó y da esplendor.

Los partidos jugados con clubs de Asunción, Encarnación, Corrientes, Santo Tomé, San Borja y Concordia son el exponente virtual de la fuerza respetable con que la Asociación Regional cuenta en cada uno de sus jugadores.

Y bien, todo eso es la obra del Club Atlético Posadas y de sus hijos hoy diseminados en gran parte en otras familias. Ha sido una escuela y su labor se conoce en el triunfo de todos. Puesta al llegar al destino que le señalaron sus directores espirituales para bien de la juventud, para medicina de la sociedad, para consuelo de los viejos!

Señores: Esta inauguración se lleva a un feliz éxito con un material entre los más viejos rivales amigos: América For Ever Club y Club Atlético Posadas, bajo la égida de honor del Sr. Enrique J.

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Tacuruá, Tacuruá, Puerto Aguirre y Escalera

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tener a la vez.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacuruá puebl, y escala: todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacuruá puebl los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a: Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Corumbá (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Agencia en Posadas: LEONTO ALBERTI Buenos Aires Roque Pérez esq. Rivadavia, Inf. 189.

Dr. Armer, el infatigable y óptimo Presidente de la Asociación Regional de Foot-Ball. En su nombre, en el del Sr. Presidente del Club Atlético y en el de todos sus asociados, invocan siempre la salud del pueblo, un complejo vivamente en dar con el shoot inicial, por inaugurado este field, patio precioso al que acudirá a entrenarse con sana alegría millares de jóvenes que sólo esperan escuelas y gimnasios para ser más útiles y más felices.

Y ahora, señores jugadores que la pelota vaya como un talismán de pie en pie, de yerba en yerba, risueña y fácil, esquivá o dócil, hasta que el referee, pitando el primer score, da la ocasión al público de estallar en el grito incohibible: goal!

Otras resoluciones sobre el conchavo de peones

LIBERTAD DE DETENIDOS Informaciones suministradas en el Juzgado Letrado.

Concurrieron al despacho del Juez Letrado el sábado de la tarde, cincuenta y cinco chancadores o mozos de cordel del puerto, cita dos por cada uno.

Labróse la siguiente acta: "En Posadas, a diez de Noviembre de mil novecientos veinte y tres, a las once y cinco minutos de la noche, ante S. S. y secretario autorizante comparecieron el señor Jefe de Policía del Territorio, don Pedro Rebollo (fijo) y los chancadores que figuran en la lista agredida remitida por la policía. Abierto el acto por S. S., se dirigió a los comparecientes y les expresó que, en el deseo de liberar porque las leyes del país relativas a la libertad individual se cumplan estrictamente, les exhibió a que no se vieran de instrumento para que los chancadores sin escrúpulos esclavizaran al obrero, embarcán-

do a viva fuerza o con engaños en los barcos que van al Alto Paraná, advirtiéndoles que si no cumplían esta indicación incurrirían en transgresiones a la ley penal que serían castigadas. Todos los presentes manifestaron su conformidad con las palabras de S. S., prometiendo desempeñar honradamente su oficio. Con lo que terminó el acto, firmando el señor Jefe de Policía después de S. S. y por ante mí de que doy fe — F. PEREZ — P. Rebollo (h). Ante mí: Ed. M. Grané."

Concurrieron igualmente al despacho del Juez los oficiales de la Sub Prefectura Emilio C. Lazo y Félix Renón, encargados de los departamentos marítimos de Santa Ana y Candelaria respectivamente, quienes prometieron hacer efectiva la libertad, que por las leyes de la Nación, tienen los pasajeros de II clase que viajan en los vapores del Alto Paraná. Suscribieron el acta respectiva.

Prestaron declaración, reobrando inmediatamente la libertad, Antonio Maitiada, mayor domo de Puerto Iguazú, Mariano Salasnovas, empleado del mismo puerto, y los jangalareros Pedro Morel, Lorenzo Posedley, Luis Manuel Avel, Luciano Arévalo y Pablo Ríos, detenidos al solo objeto de la indagación sumaria.

Presió declaración el subprefecto señor Gregorio de los Santos.

Consultorio Médico - Quirúrgico de los Dres. Héctor y Edmundo Barreyro

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18

El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16

Calle San Lorenzo 239

POSADAS MISIONES

Por tu salusita, visita, en 4a. página

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Perfumería francesa fina, de las mejores marcas y a los precios más acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS MISIONES

"Quilmes Cristal" es la preferida del público

Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Ejecutivo hace gestiones en solucionar designación arribada - Forma satisfactoria terminaron maniobras militares - 26 corriente comenzará licenciamiento conscriptos - Se suñó anoche ex-ministro Salaberry Se ignoran los motivos - Monumento a los caídos en la guerra - Campeonato sudamericano paraguayos ganaron a los brasileños inauguró Tandil sexto concurso lecheros - Gobernador Jujuy elaboró legislación - Colección de sellos - Tratado de matrimonio amistoso - Se cambió ministro interior Alemania.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - El Poder Ejecutivo inició gestiones ante el Vaticano para solucionar las dificultades surgidas para designar arzobispo de Buenos Aires a monseñor Amieira. Se cree que se abordará un acuerdo.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - En forma satisfactoria terminaron las maniobras militares realizadas en Entre Ríos y las que fueron precedidas por el ministro de la guerra general Justo.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - El día de hoy comenzó a iniciarse el licenciamiento de conscriptos de la clase 1901.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - Inesperadamente falleció anoche el ex ministro de hacienda del Sr. Irigoyen doctor Salaberry. Dicese que se trata de un suicidio y se ignoran los motivos de la extrema resolución tomada por el conocido político. Tan pronto se tuvo noticia del suceso concurrieron a la casa del extinto infinidad de correligionarios y amigos entre los que se hallaba el ex presidente Irigoyen.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - En el Hospital Francés fue inaugurado ayer el monumento a los caídos en la guerra. A la ceremonia asistió el ministro de Francia y destacados miembros de la colectividad francesa.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - Dicen de Montevideo que el partido disputado ayer por el campeonato sudamericano, los paraguayos vencieron a los brasileños por dos goles.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - Anunciación de Tandil que en la presencia del gobernador Castillo se inauguró ayer con todo éxito, el sexto concurso de vaques lecheros exhibiendo excelentes ejemplares.

BUENOS AIRES, Noviembre 12 - Informan de Jujuy que el gober-

nador de la provincia señor Córdoba clausuró la legislatura agravando más el conflicto existente. Abandona los despachos que el oficialismo comete en la campaña toda clase de atropellos y persigue encarnizadamente a los opositores.

Francia

PARIS, Noviembre 12 - En esta capital y demás ciudades del país se conmemoró con entusiasmo el quinto aniversario de la firma del armisticio. M. Poincaré pronunció otro discurso en el que afirmó que Francie no hará ninguna concesión y mantendrá íntegro el tratado de Versalles.

Inglaterra

LONDRES, Noviembre 12 - Los soberanos asistieron a los diversos actos conmemorativos realizados en esta capital para festejar el quinto aniversario de la firma del armisticio.

Alemania

BERLÍN, Noviembre 12 - Fue cambiado el ministro del interior por haber tenido divergencias con el jefe del gobierno señor Stresemann quien tiene tibia opinión sobre la política interior del país.

En la Escuela Normal

Despacha de los alumnos de 4.º año
Pocos actos como el del sábado último día de clase, podría contarse en los analés escolares de Posadas.

Las alumnas del 4.º año que han

sabido ser una unidad distinguida en todos los cursos de la carrera, que constituyen el mejor medio que ha pasado por la Escuela desde su fundación, se despidieron de sus profesores en una forma emocionante.

Obligación a la casa espiritual con un artístico tintero, con un album y con preciosos ramos de flores. Pronunciaron palabras muy sentidas las señoritas Francisca Alterach y Ana Luisa Reca. Agradeció como director el señor Leiva con palabras tan hondamente humanas que precipitaron el llanto de los que lo escuchaban. Así, también se despidieron jóvenes profesores del Paraná, diciendo a sus alumnos la sinopsis más sabia y más cordial de su alma de maestros.

El Sr. Franco, otro noble decano de nuestras jóvenes aulas agradeció el obsequio con un motu del personal de la Escuela de Aplicación.

La señorita María Silvia Dei Castelli, Celia Noguera el joven Duart, Sara de Paillo ejecutaron hermosos Vozos al piano.

El profesor Sr. J. Saravi recitó un madrigal y un soneto de su propio jardín lírico, cada vez más delirioso.

Como broche final, entrecortado por el sollozo, el Sr. Naloulet en nombre de nombre de sus colegas, expresó sus gratificaciones y resumió la exquisita poesía de Ada Negri, "Sentirte Parvulus".

Necesitos nos adherimos a ese acto íntimo, cariñoso y elegante de los que han sabido enseñar y de los que han sabido aprender amando.

Artistas paraguayos

Según nos comunican, el breve estarán entre nosotros los señores Dr. Asunción Dominguez y Ampelio Villalba, acompañados de un arpa, quienes se proponen realizar uno o dos conciertos en el Teatro Municipal.

Asociación del Profesorado y Magisterio de Misiones

Por resolución de la C. D. y en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 45 de los estatutos, se convocó a los señores asociados a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el día lunes 19 del corriente en el local del Sindicato de Obreros, a las 15 horas.

- ORDEN DEL DIA**
- 1) Lectura y consideración del acta de la Sesión anterior.
 - 2) Memoria y Balance General.
 - 3) Proyecto de reforma de algunos artículos de la Estatutos, referentes a la composición de la C. D. y a las Asambleas Generales Ordinarias y Extraordinarias.
 - 4) Elección de 7 miembros en reemplazo de los señores Lucas S. Aballay, Dr. Roberto Meich, y el Sr. S. Romero, Dr. V. Frago, (exq. Dr. Leiva y Antonio E. Sanchi, que terminaron su mandato).
- Antonia N. Valdez
Secretaria

Lancha a nafta

De poses en perfecto estado y con todas las comodidades, se vende en venta en el Puerto de Mercedes. Por informes a Radio Berlín Santa Ana.

TALLER MECANICO

Y - GARAJE - DE

SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general.
Vulcanización - Repuestos y accesorios para automóviles - Servicio de autos de alquiler - 368 Cádiz, 368

El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS MISIONES

PNEUMATICOS MICHELIN

Gran Rebaja de Precios

La cubierta que más kilometraje rinde de duración extraordinaria

Garage, Taller Mecánico y Vulcanización

Especialidad en reparaciones de motores a explosión
Accesorios y repuesto para automóviles
Alumbrado incandescente a nafta

LUBRICANTES "OTO"

COLÓN 201 Sánchez y Pagés

Juan B. Mola & Cia.

Casa importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionarios de la acreditada cerveza QUILMES. Tres Artículos insuperables: Cerveza CRISTAL, BODA y MALTA. Concesionarios del papadino vino L'ESPANTO, de la Sal de ANGLAS y de las sales de seguridad SABELLITA.

Agencia Marítima, Importadoras, Exportadoras y Consignatarios de buques

Navegación a vapor del Atto Paraná, servida con el confortable vapor "LIBERA D", servicio especial de cargas con CHATAS a motor, hasta Corpus

Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"

Casa Central: POSADAS-MISIONES. Escritorio en BUENOS AIRES: SANTA FE 113 al 119. BARTOLOMÉ MIER 1. 1265

La Imperial

Empresa de Pompas Fúnebres

DE -

Juan F. Montejano & Cia.

Contando con inmejorable caballada, cuatro coches fúnebres compé de dnelco, coches de plaza, está en inmejorables condiciones para servir con prontitud y casero.

Venta a precios módicos de cruces, coronas, cajones desde diez pesos forrados.

Servicios completos para pobres cajón con manijas para adultos desde 30 pesos, de angeitos desde 20 pesos.

San Martín 557, Antigua local de Molas y Hilo - Se atienden pedidos por teléfono

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

LINEA POSADAS A SAN ALBERTO, Y ESCOLLAS

Servida por el cómodo y rápido vapor "Catalina" para carga, pasajeros y mercancías con salidas fijas los Lunes y Jueves a las 9 horas, regresando con salidas de San Alberto a las 7 horas los Miércoles y Sábados.

Linea Posadas a San Ignacio y Puerto 12 (Carpas)

Servida con el rápido vapor postal "Elvira L". Salidas todos los días a las 6 horas (menos Martes) regresando el mismo día a las 17 horas. Lunas, Miércoles y Viernes hasta Orugué, Jueves, Sábados y Domingos hasta San Ignacio solamente, según pasajeros y mercancías.

Por más datos a nuestro agente don Jorge L. Jigón, Rivadavia 336.

A. Leiras & Cia.

25 de Mayo 327/337. Escritorio en B. Aires: Rivadavia 1159. POSADAS (Misiones) Unión Telefónica 1374, Rivadavia

Motino eléctrico de YERBA - MATE

Preparación de los siguientes marcas registradas: CRUZ VERDE, PLAN-TACION, HIPALFA, FLOR DEL MONTE, Y MESTIZOPLES con yerbas de la mejor calidad, seleccionadas.

VENTA DE PRODUCTOS DE PETROLEO DE THE TEXACO S. de la que son únicos agentes en la República, los Señores MIGNAUDY C. de Buenos Aires.

Kerosene TORRE y TORRE VERDE, este en lata de un galón. Nafta TEXACO y lubricantes TEXACO. Los productos TEXACO no tienen rival por su alta calidad y máximo rendimiento.

Para pedidos a su depósito calle Rivá No 549 etq. 25 de Mayo Teléfono No. 27

Verdad indiscutible

La Cervecería Quilmes, produce y vende mas cerveza, que todas las cervecerías del país reunidas, lo que prueba con sobrada elocuencia, la superioridad absoluta de los productos que elabora.

Quilmes Cristal, Quilmes Bock, Extracto Quilmes

Únicos concesionarios: **JUANS. MOLA & CIA.** - POSADAS-MISIONES

Gusto exquisito y sabor agradable experimentará tomando la renombrada "QUILMES CRISTAL"



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



AGUA VINO CERVEZA

VILLAVICENCIO
de fuente inmejorable
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva

TRAPICHE
con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

PILSEN-AFRICANA
EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y las de menor gra-
duación alcohólica

... Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ...

NUNEZ y GIBAJA

POSADAS-MISIONES

Empresa "LA CARGADORA"
MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del F.C. concluido sus trámites de carga a regir desde el 11 del cte, la empresa La Cargadora confecciona la que a continuación:

Clase de mercaderías	De F. Lacroce	De domicilio
Alambre, fierro, cerrosos, jabón, harina, Portland, alfiler, pajas, sal, yino en sacos, grasas, porcelanos, etc.	\$ 40.00	\$ 45.00
Telhas en cajones, falforos, tienda, almácigo, papera, ferreteria, papelería, bazar, cigarreros, armería, zapatería, droguería, etc.	" 44.00	" 54.00
Artículos de volumen no especificados: muebles, colchones, sombreros, instrumentos de música, etc.	" 94.00	" 100.00

Retas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 100 kilos y mínimo de 100 kilos por consignación.

Agente: **JUAN B. MOLA & Cia.** / LA CARGADORA Belgrano 598 Buenos Aires

Corte Científico Anatómico

El estudio más reciente y perfecto es usado en la casa

Terzi

Telhas inglesas de la mejor

Pidan precios

Impermeables HUBBARD'S

POSADAS-MISIONES



PROFESIONALES

DR. CARLOS FERNICOLA

MÉDICO CIRUJANO

Consultas: De 15 a 17 horas
CALLE 291

Posadas Misiones

Dr. Manuel Urbieto

EX Médico Agregado del Servicio de Cirugía del Hospital J. A. Fernández

Cirujía General: GÉNERO UTERINAS

Enfermedades de Otorrinas, Farinx y Niños

RAYOS X

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 horas

Pérez Azara esq. Córdoba - Tel. N.º 184

Dr. Antonio Aquino

OBJUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.

Calle SARMIENTO No. 276

(Cana de Barthe (Altos)

Única Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas

Carlos E. Campbell

y

Alberto Errotabere

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 a 18

SARMIENTO 366

Alfredo Weiss

Precurador matriculado

Martillero Público

Rivadavia 119

JORGE L. JUENA

Martillero Público

Comisiones y Consignaciones

Despachos de Aduana

RIVADAVIA 336 Posadas

R. Mariano López

Agente Judicial - Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de

vventas Civiles, Comerciales, Criminales,

Testamentaria y toda clase de gestiones

susre las autoridades Judiciales y Admi-

nistrativas.

Asegurado consultor: Dr. Roberto Marti,

Abogado representante: Corrientes,

Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades

y del cobro de cuantías comerciales.

Escritorio: Bolívar 278. - Tel. 29

Empresa Dellacá y Cia.

NAVIGACION AL ALTO PARANA

Vaporcito "Lalla E" a combustión interna

Capacidad 70 pasajeros sentados. El más rápido y confortable de la línea. Servicio completo de buffet

Horario

saldrá todos los días a las 6 1/2 hasta Corpus

A fin de fomentar el turismo y a solicitud de los interesados se hará viajes de recreo los Domingos hasta San Ignacio con derecho al costo o costo \$ 7.00 siempre que el número de excursionistas no baje de 25. Solicite datos por correspondencia.

Se reciben encomiendas para toda la línea un día antes en la Agencia

FELIX AZARA 178

ISASA y SCHOLZ

Almacén, Ferreteria, Pinturería y Bazar

Haga sus compras en esta casa

Calle Buenos Aires esq Sarmiento POSADAS

Importante venta de tierras

en esta Capital, Concepción de la Sierra, Cerro-Gorá y Santa Ana

Se dan grandes facilidades de pago

En Posadas:

1/2 Solar esquina Bolívar y San Luis con casa de material.

Varios lotes de terrenos en la planta Urbana.

" en el Solar No. de la Manzana No. 94 donde

actualmente tiene la cancha el Lawn Tennis Club Argentino,

Chacras Nos. 79 y 80 albramadas.

Las dos medias chacras Nos. 73 y 177.

En Concepción de la Sierra:

Solares Nos. 289-291-329 y 321.

Chacras de 25 hectáreas cada una Nos. 178-179-201-203-247

y 271.

En Cerro-Corá:

Cuatro lotes de 100 hectáreas cada una todas tienen buenos montes.

En Santa Ana:

Solares C y D de la Manzana No. 138 con una superficie de 3.333,30 m² cuadrados.

Atención - Las chacras son de tierra fertilísima aptas para la plantación de yerba mate y otra clase de cultivos.

TITULOS PERFECTOS

Tratar en mi escritorio Bolívar No. 271, Jacinto Roca

POSADAS

Academia de CORTE y CONFECCION

"El Gran Obrero Parleiano"

Método útil y práctico, dirigido por las señoritas Pintos. Otorgan diplomas.

Se corta moldes

Precios sumamente módicos

Se dan lecciones a domicilio

Casa del señor Merello, calle Bolívar Posadas

JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Ex-primer partera de la Maternidad del Rosario

Consultas de 14 a 16

Avenida Roque Pérez 248, casa de la Señora vda. de Nicolay

Julia Vargas

PARTERA DIPLOMADA

Ofrece sus servicios profesionales

Consultas: de 9 a 11 y de 14 a 18

San Luis 530 Posadas

Ventas en 10

Mensualidades

Máquinas de escribir

"MERCEDES" y "PERKEO"

Pianos Alemanes

Cajas de hierro marca

"VULCANO"

Ocurrir a mi escritorio Bolívar 271

JACINTO RECA.

COLEGIO NACIONAL

Se avisa a los alumnos e interesados que, desde la fecha hasta el 20 de Noviembre próximo, se recibirán solicitudes para exámenes, rigiendo para sus distintas categorías el siguiente horario:

Previos: del 11 al 20 de Noviembre.

Regulares: Suertes del 20 al 30 de Noviembre. Otál: después del 1 de Diciembre. Libres: a continuación de los regulares.

Por informes recurrir a la Secretaría del Colegio todos los días hábiles de 7 a 11 horas.—Sueltas Octubre 29/38.—31 Secretario

Leña

La Compañía Merault y de Transportes Domingo Barthe S. A. vende la carrada de leña puesta en su Astillero, al tanto precio de \$ 8 nacional.

SE VENEN

Dos Chacras de 50 hectáreas con 13.000 plantas de yerba mate: la una, y la otra Monte Virgen.

Por más datos dirijirse a Antonio Bóldi, Cerro Corá (Misiones)

Octubre 9 1932.

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA
= DR =
RODOLFO BOROWSKI
En este taller se realizan precios mas baratos que en las fábricas de la Capital Federal
ESPECIALIDADES EN AVENTURAS
Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.
Se vende un motor a vapor en buen estado
Calle San Lorenzo 325 al 327 POSADAS - MISIONES

CRÉDITOS

AMPLIOS y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición de Muebles en general

P. Chapov y Girón

Mueblería "LA EUROPEA"

MISIONES



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



La página de la Emperatriz de las Cervezas: "SANTA FE"

CONCESIONARIOS: HERMANOS HERAS

Por tu saludita, vidita ...

El baile estaba en todo su apogeo. Gemía el violín; el piano decía su tristeza: era un vals melancólicamente dulce, que amodorraba a las parejas, que se abandonaban a su ritmo sereno, casi litúrgico....

Y, mientras tanto, en un ángulo, velado por una discreta penumbra, del salón, ocurría una escena de celos. "Él", con palabra dura, reprochaba a "ella" su inconstancia y su desdén:

—"Hay lágrimas en mis ojos
que de mis ojos no salen,
porque siento la vergüenza
de llorar por una "infame".

Y subrayaba lo de infame, diabólicamente.

La joven trató de abandonarlo; pero el "fijo" la tomó de las manos y la sentó violentamente en la silla. Furioso, quiso darle una bofetada; maá, no pudo. Entonces, con acento terrible:

—"Bien mereces que te odie
por lo que conmigo has hecho;
¡puedo vengarme y perdono!,
¡te olvido y te compadezco!"

Y él:

—"Los mujeres como tú
merecen que se las mate;
¡no te mato y te perdono!,
¡te olvido y te compadezco!"

Al acabar de decir esto, la joven, que quería de veras al mocito; pero que gustaba de hacerle rabiar —que así son las mujeres— le tomó, de la mano, le miró, mimosa, a los ojos, y le susurró:

—No te enfades, chico mío,
que estas cosa der queré
tienen mucho hemole y sostenio....
Vámono al "bufé",
y a tu saludita

vidita,
tomaremos cervezita
Santa Fé....

Y él:

—Viva tu mare, chiquilla,
que tiene más sá
y pimienta
que Vicenta,
la gitanilla de Lavapié
Por tu saludita
vidita,
vamo a tomá cervezita
Santa Fé....

Y, cogidos del brazo, se fueron al "bufé"....

Y tomaron cerveza, mucha cerveza Santa Fé....

Y NO SE PUSIERON BEODOS....

Una recomendación:

Medite el lector el alcance y la "belleza" de las últimas cinco palabras....

